

Zürcher Ehrenmitglieder Treffen mit Informationen

Es gehört zur Tradition, dass sich die Ehrenmitglieder des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) einmal pro Jahr für ein paar gesellige, kameradschaftliche Stunden treffen. An diesem Treffen möchte man aber auch, was im ZHSV so alles läuft, informiert werden.

Eingeladen wurden 79 Ehrenmitglieder. 23 mussten sich entschuldigen und 33 (Vorjahr 36) erschienen schlussendlich in der heimeligen Gartenwirtschaft des Landgasthofs Breiti in Winkel, Bülach. Nach der Begrüssung durch Ehrenpräsident Max Meier wurde an das am 6. Juni 2016 verstorbene Ehrenmitglied Peter Pfenninger gedacht. Peter stellte seine Kraft von 1962 – 2004 dem Zürcher Schiesswesen über 40 Jahre zur Verfügung.

Max Meier, welcher dieses Treffen seit 2004, bereits 13 Jahre organisiert, war mit der Präsenz zufrieden. Er zeigte für die Absenz der Ehrenmitglieder Verständnis, die sich wegen Unpässlichkeit entschuldigen mussten. Weniger Verständnis zeigte er hingegen für die 15 Ehrenmitglieder, von denen nicht die geringste Reaktion erfolgte.

Nach dem vom Vorstand des Zürcher Schiesssportverbandes in verdankenswerter Weise offerierten Apéro, informierte der Abteilungsleiter Match/Leistungssport Heinz Bolliger kurz über die Anfangs Juni 2016 im Seminarhotel Boldern in Männedorf abgehaltene 2-tägige Klausurtagung. Als wichtigste Beschlüsse teilte er mit, dass die Abteilungen Gewehr und Pistole in eine Abteilung „Breitensport“ (ABS) mit Paul Stutz als Abteilungsleiter zusammengefasst werden. Weil den ZHSV nicht zu unterschätzende personellen Probleme beschäftigen, wird voraussichtlich am Mittwoch, 19. Oktober 2016, 19.30 Uhr (Ort noch nicht bestimmt) zu einer a.o. Delegiertenversammlung eingeladen, um die Einführung einer Geschäftsstelle zum Grundsatzentscheid vorzulegen.

Dass die erschienenen Ehrenmitglieder nach wie vor an Informationen aus erster Hand interessiert sind, zeigte sich am konzentrierten Zuhören und den anschliessenden Diskussionen der Anwesenden.

Bei Speise und Trank sowie nachfolgendem gemütlichen Jass klang das Ehrenmitglieder Treffen 2016 aus. Dem vernehmen nach, traten die Letzten den Heimweg erst nach 22.00 Uhr an.

Das nächste Treffen findet am Montag, 03. Juli 2017, ab 16.00 Uhr, am gleichen Ort statt.

Heinz Bolliger



33 ZHSV Ehrenmitglieder kamen der Einladung nach.



Ehrenpräsident Max Meier begrüsst die Ehrenmitglieder.